

URBANESIA

Jalin Silaturahmi, Kapolres Ngawi Ajak Da'i Jaga Kamtibmas

Achmad Sarjono - NGAWI.URBANESIA.ID

Jan 14, 2023 - 09:41



NGAWI - Dalam rangka menjaga pemantapan pemeliharaan keamanan ketertiban masyarakat yang kondusif, Polres Ngawi jajaran Polda Jatim terus melakukan berbagai upaya. Salah satunya menjalin silaturahmi dengan para pengurus Da'i Kamtibmas di wilayah Kabupaten Ngawi.

Kegiatan yang dilaksanakan di Ruwang Guyup Jl. J.A Agung Suprpto tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H. S.I.K., M.H., didampingi oleh Pejabat Utama.



Pada kesempatan itu, Kapolres Ngawi meminta kepada Ketua Da'i Kamtibmas KH. Suroto, S. Ag., M. Pdi dan seluruh pengurus yang hadir untuk ikut membantu Polres Ngawi dalam menyampaikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat serta menjaga situasi di wilayah Kabupaten Ngawi yang sejuk, damai dan ramah.

Tingginya angka pernikahan dini menjadi salah satu sebab adanya gangguan keamanan dan ketertiban di Ngawi diharapkan agar para Da'i Kamtibmas juga menyampaikannya kepada masyarakat sehingga bisa ditekan dan dicegah bersama

"Kami tidak bisa menjaga harkamtibmas di Kabupaten Ngawi hanya sendiri, tanpa adanya dukungan, doa, dan sinergitas dari para tokoh agama dan para ulama. Kami juga berharap ke depannya agar pernikahan dini bisa ditekan dan kita cegah bersama," ungkap AKBP Dwiasi, Kamis (12/1).

Acara silaturahmi Polres Ngawi dengan pengurus Da'i Kamtibmas ini adalah suatu bentuk sinergitas antara aparat keamanan (Polri) dengan Ulama demi tercipta Ngawi yang aman dan kondusif.

Sementara itu Ketua Dai Kamtibmas KH. Suroto, S.Ag., M.Pdi mengucapkan terimakasih kepada Polres Ngawi atas sinergitas yang dibangun selama ini bersama para tokoh agama, ulama dan juga tokoh masyarakat.

Pihaknya akan tetap mendukung pihak Kepolisian dalam menciptakan dan memelihara kamtibmas khususnya di Kabupaten Ngawi.

"Pada prinsipnya kami akan mendukung segala upaya kepolisian untuk kamtibmas yang aman dan kondusif," kata KH. Suroto, S.Ag., M.Pdi . (*)